

Wohnen & Interieur

Sonderschau der Österreichischen Möbelindustrie und ÖQA

Montag, 27.02.2023

Messe-Update



Die Österreichische Möbelindustrie und die Österreichische Arbeitsgemeinschaft zur Förderung der Qualität (ÖQA) sind mit einer gemeinsamen Sonderschau auf der Wohnen & Interieur 2023 in Wien vom 15. bis 19. März 2023 vertreten.

Die Wohnen & Interieur hat sich nach eigener Aussage als Drehscheibe für Produktneuheiten und Trends mit Fokus auf Nachhaltigkeit und Regionalität fest etabliert. Vom 15. bis 19. März 2023 machen mehr als 450 Aussteller und Marken den Besuch in Wien zum unvergesslichen Erlebnis. Dabei stehen vor allem Möbel made in Austria im Fokus. Gemeinsam mit der Österreichischen Arbeitsgemeinschaft zur Förderung der Qualität (ÖQA) hat der Verband der Österreichischen Möbelindustrie eine Sonderschaufläche zum Thema „Austria Gütezeichen Möbel“ initiiert. Das Qualitätslabel wird als Gütezeichen gehandelt und setzt Statements für exklusive Einrichtungskonzepte und regionale Wertschöpfung.

Die heimischen Möbelhersteller stehen nach eigenen Angaben für echte Werte, erstklassige Verarbeitung und smarte Funktionen. „Das Austria Gütezeichen Möbel macht unsere Stärken sichtbar“, erklärt Dr. Georg Emprechtinger, Vorsitzender der Österreichischen Möbelindustrie. „Es kennzeichnet österreichische Möbel mit überdurchschnittlicher Qualität und gibt eine verbrieftete Garantie darauf, dass die Möbel auf einem Niveau gefertigt werden, das über den gesetzlichen Anforderungen liegt, und die jeweiligen Herstellerbetriebe über 50% Wertschöpfung in Österreich generieren. Wertvolle Argumente,

die wir im Rahmen der Sonderschau in Wien deutlich herausstellen wollen.“

Sonderschau der Österreichischen Möbelindustrie und ÖQA